

Umweltschutzprojekt ECOfit für Lörracher Betriebe

Beim Projekt ECOfit werden Sie über ein Jahr hinweg bei Verbesserungen des betrieblichen Umweltschutzes unterstützt. Mit finanzieller Förderung durch das Land Baden-Württemberg und mit Unterstützung durch die Beratungsgesellschaft Arqum werden praxisnahe Maßnahmen erarbeitet, mit denen Ihr Unternehmen nicht nur finanzielle Einsparungen erzielt, sondern auch einen ökologischen Beitrag leistet.

Jedes Unternehmen, welches einen Überblick über die unternehmerischen Energieverbräuche gewinnen, Einsparungen bei Abfällen, Abwasser oder dem allgemeinen Ressourcenverbrauch tätigen und gleichzeitig rechtlich sich auf den neuesten Stand bringen will, ist bei ECOfit richtig.

Die Teilnehmer erhalten:

- die Möglichkeit sich mit anderen Unternehmen auszutauschen
- können ihren Ressourcenverbrauch anhand branchenspezifischer, neutralisierte und nur dem Beratungsunternehmen vorliegender Echt-Benchmarkzahlen vergleichen
- erhalten Informationen, welche Maßnahmen am wirtschaftlichsten sind und
- zudem Kontaktdaten zu Fachfirmen zur Umsetzung der geplanten prioritären Maßnahmen.

Die Teilnehmer der ersten drei Projektrunden von ECOfit waren sehr zufrieden. Die getätigten Maßnahmen, Einsparungen und weiterführende Informationen können den Projektbroschüren entnommen werden.